

## CCAS **CONSEIL D'ADMINISTRATION du 17 septembre 2024**

L'an deux mille vingt-quatre, le dix-sept septembre, à dix-sept heures, les Membres du Conseil d'Administration du Centre Communal d'Action Sociale se sont réunis à l'hôtel de ville sous la présidence de Rémy MOULIN, Président du CCAS.

**Etaient présents** : M.MOULIN - M.BEUZIT - Mme CORNEC- M.SALMON - M.COSSON - Mme PASCO - Mme BOULIN - Mme GALLERNE - Mme PESTEL - Mme FLOC'H- M.TANGUY - M.DUBRUNFAUT

**Etaient absents excusés** : Mme BARTEAU - Mme EL AMAOUI (pouvoir M.SALMON) - Mme ORAIN-GROVALET (pouvoir Mme BOULIN) - Mme REY - Mme SOLAMI

**Participaient également à la réunion** : Jérôme TRETON - Valérie DESMOULINS - Claudie GICQUEL - Christine CAPITAINE - Blandine DESBOIS

☺ ☺ ☺ ☺ ☺ ☺ ☺ ☺ ☺ ☺ ☺ ☺ ☺ ☺ ☺

### **DB 2024/37 CONVENTION DE COLLABORATION DANS LE CADRE D'UNE REPONSE A APPEL A PROJET PROGRAMME ESMS NUMERIQUE – GRAPPE « ARMOR NUMERIQUE »**

**L'éhpad de Ploufragan a sollicité la Grappe Armor Numérique (19 établissements concernés) afin de rejoindre l'appel à projet.** Le porteur de projet de cette grappe est la Résidence Michel Lamarche de Broons.

#### **Ce projet vise à développer l'usage du numérique dans les établissements médico-sociaux pour :**

- faciliter la coordination des professionnels et l'échange d'information entre les différents acteurs (internes et externes) impliqués dans l'accompagnement des personnes,
- améliorer l'accompagnement des personnes,
- améliorer l'accès à l'information et favoriser la participation des résidents à leur parcours de santé,
- améliorer la connaissance des besoins des personnes accompagnées,
- améliorer le pilotage des transformations du secteur des établissements médico-sociaux (ESMS).

#### **Le principe général de financement ESMS numérique repose sur deux critères généraux :**

- s'équiper d'un logiciel conforme aux exigences nationales. Le logiciel NetSoins de l'éhpad de Ploufragan répond à ces exigences,
- s'engager à atteindre les cibles d'utilisation (déploiement et usage d'une messagerie sécurisée, alimentation du Dossier Médical Partagé (DMP), alimentation des Projets d'Accompagnement Individualisés (PAI)).

Le projet a été retenu par l'ARS. L'éhpad de Ploufragan a pu se rattacher à la Grappe Armor Numérique. Grâce à cela l'établissement va disposer de financement :

- une enveloppe dédiée à l'équipement informatique exclusivement (tablettes, ordinateur, Wifi, etc.),
- une enveloppe dédiée à de l'accompagnement à l'usage du DUI.

**La société Créateam va assurer l'assistance à maîtrise d'ouvrage et nous accompagner dans le déploiement et l'usage au quotidien.**

Plusieurs groupes de travail seront proposés par visioconférence ou en présentiel sur les thématiques suivantes :

- Contractualisation et INS,
- MSS (messagerie sécurisée de santé),
- DMP (Dossier Médical Partagé) et MES (Mon Espace Santé),
- Cyber sécurité,
- Cas d'usage de la messagerie sécurisée et du DMP.

Après en avoir délibéré, le Conseil d'Administration du CCAS, à l'unanimité :

- **DECIDE**, de valider la convention dans les conditions définies ci-dessus,
- **AUTORISE** M. le Président du CCAS à signer la lettre d'engagement au sein de la Grappe Armor Numérique.

Ploufragan, le 18 septembre 2024

Le Président du CCAS



**Rémy MOULIN**

